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Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, via 
webconferência, sob a presidência do Senhor Leonardo de Miranda Siqueira (Diretor-Geral)  do 
Campus Barra de São Francisco, ocorreu uma reunião extraordinária do Conselho de Gestão, feita 
por meio de convocação, com a presença dos seguintes membros: Leonardo de Miranda Siqueira 
(Diretor-Geral),  Conceição Regina Pinto de Oliveira  (Diretora de Ensino),  Cristiano Titó  Melado 
(Diretor  de  Administração),  Osânia  Cléia  de  Souza  Lima  (Coordenadora  Geral  de  Gestão  de 
Pessoas), Thiago Rodrigues Gottardi (Representante da coordenadoria geral de ensino), Rozimeire 
Lucas  Lourenço  Machado  (representantes  dos  Servidores  Técnicos  Administrativos),  Alexandre 
Fraga de Araujo (representante dos Servidores Docentes), Vinícius Novo Gama (Representante da 
coordenação  do  curso  técnico  em  administração),  Luís  Alberto  Miranda  Goveia  (Diretor  de 
Pesquisa,  pós-graduação  e  Extensão),  William  Fernandes  de  Almeida  (representante  dos 
Coordenadores  dos  Cursos  Técnicos),  Hildo  Anselmo  Galter  Dalmonech  (representante  da 
Coordenação  do  Curso  Bacharelado  em  Administração),  Érica  Bolzan  (Representante  da 
coordenadoria geral de extensão),  Marco Aurélio Cardoso (Representante da coordenadoria de 
tecnologia da informação) e Luiz Felipe de Oliveira Almeida (Representantes dos alunos do curso 
superior).  O  senhor  Leonardo deu inicio  à  reunião  apresentando os  pontos  de  pauta  que  foi 
discutido conforme segue: Apresentação dos Indicadores do Campus, O senhor Leonardo iniciou a 
reunião destacando os principais indicadores do campus em dois mil e vinte e quatro, informando 
que foram realizadas trinta e sete ações de capacitação para servidores, um aumento em relação 
ao ano anterior devido a editais que incentivaram a participação dos mesmos, além disso, foram 
promovidas  seis ações voltadas à qualidade de vida no trabalho, o dobro do registrado no ano 
anterior. O número de servidores também cresceu, passando de quarenta e nove no início do ano 
para cinquenta e oito ao final  do ano de dois mil e vinte e quatro. Em relação ao orçamento, o 
campus alcançou seu maior orçamento de custeio, totalizando mais de um milhão e meio de reais, 
além do maior orçamento para investimentos, mais de um milhão e oitocentos reais. Também foi 
registrado o maior orçamento de assistência estudantil, no valor aproximado de  quatrocentos e 
vinte mil reais. O senhor Leonardo informou que, em dois mil e vinte e quatro, foram reformulados 
três cursos e que, para o ano de dois mil e vinte e cinco, o campus abrirá  três novos cursos. O 
senhor  Leonardo deu continuidade ao ponto  Horário  Especial  de Janeiro,  O senhor  Leonardo 
comunicou  que  a  Reitoria  publicou  a  portaria  estabelecendo  um  horário  especial  de 
funcionamento para janeiro, das sete horas da manhã à uma hora da tarde. O conselho discutiu a 
possibilidade de aderir ou manter o horário normal de funcionamento, decidindo que a escolha 
deveria partir dos servidores que estarão no campus no período. Assim, ficou determinado que um 
formulário será disponibilizado para que os servidores possam opinar sobre a adesão ao horário 
especial.  O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto  Proposição de Temas para a Reunião 
Geral  de Início de Ano de 2025,  o senhor Leonardo informou que a  Semana de Boas-Vindas, 
programada para ocorrer de três a sete de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, ainda necessita de 
alguns ajustes na programação. Os membros do conselho foram convidados a sugerir temas, e 
decidiram  que,  ao  longo  da  semana,  encaminhariam  propostas  para  a  composição  da 
programação. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Apresentação da Matriz SWOT do 
Campus,  o senhor Leonardo explicou que, pela primeira vez, o campus realizou uma  avaliação 
interna, solicitando que os servidores avaliassem diversos aspectos da instituição. Os resultados 
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dessa avaliação serão apresentados na  Semana de Boas-Vindas.  Como Diretor-Geral,  o  senhor 
Leonardo sugeriu que outra pessoa processasse os dados para garantir imparcialidade na análise. 
O senhor Marco se prontificou a realizar esse trabalho, e o conselho aprovou a proposta. O senhor 
Leonardo deu continuidade ao ponto  Humanização dos Espaços Coletivos, A senhora Rozimeire 
trouxe a demanda dos servidores para tornar os espaços do campus mais acolhedores. Entre as 
sugestões apresentadas, destacaram-se a aquisição de quadros e objetos decorativos para salas de 
aula e áreas de trabalho. O senhor Marco sugeriu a criação de  áreas de convivência ao ar livre, 
como a instalação de bancos sob as árvores do campus. A proposta foi aprovada pelo conselho, e 
será  formada  uma  comissão  para  planejar  e  executar  as  melhorias.  O  senhor  Leonardo  deu 
continuidade ao ponto Elaboração de um Código de Postura e Políticas de Segurança e Acesso ao 
Campus, O senhor Leonardo informou que ele e o senhor Marco estão analisando o contrato com 
a  empresa  de  segurança do  campus  para  estabelecer  um  protocolo  de  entrada.  A  senhora 
Rozimeire relatou que servidores sugeriram a contratação de um segurança para a parte superior 
do  campus  e  um  recepcionista.  O  senhor  Marco  propôs  a  criação  de  um  comitê  com  as 
coordenadorias envolvidas na segurança de servidores e alunos. O conselho aprovou a criação 
desse comitê, com o objetivo de elaborar e implementar o código de segurança o mais rápido 
possível. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Instalação de Câmeras nas Salas de Aula, 
O senhor Alexandre retomou a discussão sobre a  instalação de câmeras de monitoramento nas 
salas de aula, destacando que essa compra já havia sido aprovada na última reunião. Ele sugeriu, 
ainda, a  realocação de uma das câmeras existentes para o laboratório de informática, devido a 
problemas recorrentes de alunos removendo cabos dos computadores, o que tem prejudicado o 
andamento  das  aulas.  O  senhor  Leonardo  informou  que  o  campus  já  está  providenciando  a 
aquisição  das  câmeras,  mas  ressaltou  que  a  instalação  demanda  uma  empresa  especializada, 
tornando o processo mais complexo. Senhor Leonardo declarou encerrada a reunião. Eu, Pedro 
Oliveira Fanti, lavrei a presente Ata, que após aprovação segue assinada por todos os presentes.


